



L' HÉRITAGE BRITANNIQUE

En 1798, Napoléon Bonaparte envahit Malte. Les Maltais se révoltèrent et demandèrent aux Anglais leur aide contre les Français. Malte devint ensuite une colonie britannique en 1814. Pendant 164 ans de domination, les Anglais participèrent à l'aménagement de La Valette par la création de monuments emblématiques comme le Royal Opera House. Si les Maltais obtinrent leur indépendance en 1964, des traces de cet héritage ponctuent encore la capitale. En vous baladant, le nom des rues (Merchants Street, Old Bakery Street, Old Mint Street) vous procurera un dépaysement tout britannique et plus encore les cabines téléphoniques rouges à l'anglaise toujours présentes. Des discussions en anglais se font aussi entendre au hasard des ruelles et vous trouverez même des scones dans certains cafés.

East Street, La Valette.